



Pressemitteilung

Mittwoch, 10. November 2021

Norderstedt ist jetzt offiziell die viertgrößte Stadt in Schleswig-Holstein

Norderstedt. Jetzt ist es amtlich: Norderstedt ist die viertgrößte Stadt in Schleswig-Holstein! Das geht aus dem jüngsten Bericht („Bevölkerungsentwicklung in Schleswig-Holstein – 2. Quartal 2021“) des Statistischen Amtes für Hamburg und Schleswig-Holstein hervor. Das Statistikamt Nord gibt die Bevölkerungszahl für Norderstedt (Stand 30. Juni 2021) mit 79.746 an – die für die Stadt Neumünster „nur“ mit 79.683. Neumünster hatte in den vorigen Jahren immer knapp vor Norderstedt rangiert. Für Norderstedts Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder kommt die Entwicklung der Bevölkerungsstatistik nicht überraschend: „Wir erleben einen weiterhin anhaltenden Wachstumstrend in unserer Stadt. Norderstedt ist und bleibt als Wohnort attraktiv – und auch die Wirtschaftsentwicklung ist, trotz der Corona-Pandemie, positiv.“

An der Spitze der landesweit größten Städte rangieren die Landeshauptstadt Kiel mit 245.841 Einwohner*innen vor Lübeck (215.051) und Flensburg (89.949). Im kreisweiten Vergleich folgt nach Norderstedt Henstedt-Ulzburg mit 28.087 Einwohner*innen als zweitgrößte Kommune.

Die Berichte des Statistikamtes Nord zur Bevölkerungsentwicklung basieren auf der Fortschreibung der Ergebnisse des Zensus von 2011. Nach eigener Zählung, basierend auf den Zahlen aus dem eigenen Einwohnermeldeamt, hat Norderstedt zum jetzigen Stand (Stichtag 30. September) 81.603 Einwohner*innen.